



Gamadecor apuesta por la cocina inteligente

La empresa, creada en el año 1987 con el objetivo de ofrecer productos de alta calidad, tecnología y diseño avanzado en la fabricación de muebles de cocina y baño, dota de los últimos avances tecnológicos a sus instalaciones. Smart Kitchen, Offroad Kitchen y Emotions, sus últimas innovaciones, son ejemplos de ello.

A día de hoy, *“la tecnología es una de las últimas incorporaciones de las cocinas”*, explica **Pablo Pinto**, portavoz del departamento de marketing de Gamadecor. Muestra de ello es la Smart Kitchen de Gamadecor, un proyecto de I+D de la cocina del futuro, en el que actualmente la marca está inmersa, por lo que se encuentra en fase de desarrollo. Según los datos del Informe del Desperdicio Alimentario en España, cada español tiró de media a la basura 28,21 kilos/litros de alimentos en 2021. Aunque supone la cifra más baja de los últimos cinco años, en el mundo se sigue desperdiciando una gran cantidad de alimentos, de los cuales se calcula que la mitad de todos estos, aproximadamente, se generan en el hogar, según las cifras de Hispacoop. En este sentido, Smart Kitchen ayuda desde el primer momento a hacer una compra más eficiente, aportando información de los alimentos almacenados o, incluso, ofreciendo ideas para ayudar en la alimentación o en la propia salud, ya que diseña menús específicos. Básicamente, funciona con una superficie inteligente, que integra sensores invisibles, en el que no se utilizan ni cámaras, ni lectores de barras, tecnologías que pueden ser mucho más intrusivas. De esta manera, se logra no alterar el diseño o la estética, convirtiendo cualquier cocina en una cocina inteligente.

Dicha superficie inteligente envía toda esta información a través a una aplicación que está conectada a un smartphone o tablet. De esta forma, Smart Kitchen reforma el concepto tradicional de cocina, ya que su programa permite al usuario interactuar con el propio mecanismo y conocer sus hábitos alimentarios o sus preferencias a la hora de cocinar. Asimismo, *“permite utilizar la encimera como una placa de inducción o como punto de energía para electrificar aquellos electrodomésticos que comparten dicha tecnología”*, apunta Pinto. En definitiva, Smart Kitchen está pensada para cubrir todas las necesidades del usuario.

Por otro lado, en relación con las últimas tendencias en diseño de muebles de cocina actuales, Pinto destaca *“el diseño que unifica la estética con la funcionalidad, pudiendo, por ejemplo, tener cajones de gran almacenamiento o diferentes zonas de trabajo que se ocultan tras puertas, dando una imagen mucho más minimalista y limpia del espacio en general”*. En este sentido, no se puede obviar que los muebles de cocina poseen claras diferencias con respecto a los del resto de estancias del hogar. Según el portavoz de Gamadecor, esto se debe a que *“se trata de muebles que tienen un uso mucho más intensivo, ya que la cocina es una zona de trabajo. Por ello, tienen que ser mucho más resistentes al uso, a diferencia de otros de nuestro hogar”*.

Sostenibilidad y espacio

Asimismo, la sostenibilidad está cambiando las preferencias de los clientes a la hora de elegir su nueva cocina: *“Cada día estamos mucho más sensibilizados respecto al medioambiente, y en Gamadecor evolucionamos para ofrecer cocinas mucho más sostenibles”* ya que *“es una de las cualidades que los clientes buscan ahora mismo en las empresas”*, remarca Pablo Pinto.

Al mismo tiempo, otra de las grandes preocupaciones va ligada a la voluntad de establecer una distribución de la cocina que dé la sensación de amplitud, pese a contar con poco espacio. En esta línea, según Pinto, *“una de las cosas más importantes para hacer que nuestra cocina parezca más grande es el diseño. Si optamos por colores claros, la luz hará este trabajo. También es importante evitar el uso de columnas en la cocina, ya que con eso conseguiremos que esta estancia parezca mucho más grande”*.

En cuanto a los valores que prevalecen a la hora de escoger una cocina, según el portavoz del departamento de marketing, *“la funcionalidad es uno de los más importantes a la hora de escoger una cocina, pero no el único, ya que la calidad también es una característica a tener en cuenta”*. Asimismo,

también cabe tener en cuenta que distintos elementos suman atractivo a la cocina. Entre otros, *“una buena iluminación puede marcar la diferencia de nuestra estancia”*, remarca.

Tecnología e innovaciones

En cuanto a las últimas innovaciones, además de la nueva Smart Kitchen, encontramos *“la cocina de exterior Offroad Kitchen”*, explica Pinto. Se trata de una apuesta por la cocina todoterreno, ya que está pensada para soportar las inclemencias meteorológicas en el exterior, pero también puede ser el elemento perfecto para el interior del hogar. Esta adaptabilidad se debe a que terrazas y exteriores han experimentado un replanteamiento de su valor durante los últimos años, viendo culminada su utilidad en la temporada de verano. La necesidad de conectarnos con el exterior y ampliar las funcionalidades de estos espacios ha contribuido a que nos repensemos la inversión que hacemos en ellos. En este proceso de transformación, *“incorporar cocinas de exterior a estos espacios supone un incremento de su valor práctico, que junto a un cuidado aspecto estético y la elección de materiales de calidad, dan como resultado una terraza de la que poder disfrutar todo el año”*.

Asimismo, en relación con el producto estrella, *“destaca la colección de cocinas Emotions, que une a la perfección estética, calidad y funcionalidad”*, remarca Pinto. Emotions, con un diseño renovado, avanza hacia las nuevas tendencias con algunos de los componentes más exclusivos del mercado. La colección más joven de Gamadecor está a la vanguardia del diseño de cocinas con nuevas alturas de trabajo y reducción de zócalos para adaptarse a las nuevas necesidades, aumentar la capacidad de los módulos y confeccionar cocinas con diseños más minimalistas.

De esta manera, *“la compañía se encamina hacia la investigación y el diseño de nuevas propuestas con el objetivo convertir la cocina en el espacio más importante de nuestro hogar”*. Las cocinas de Gamadecor conjugan estética y funcionalidad, al mismo tiempo que plasman las últimas tendencias con la misión de crear un ambiente armónico. Todas ellas se definen por la calidad de los materiales y la robustez de sus acabados, sin olvidar el estilo, la elegancia y el diseño en continua evolución. En definitiva, para el portavoz del departamento de Marketing *“el sector español del mueble de cocina es un sector fuerte que apuesta por la calidad de sus productos”* y que se diferencia del resto de países *“por la unión de tres características: la funcionalidad, la calidad y la estética en sus productos”*, concluye. ■

“La colección de cocinas Emotions une a la perfección estética, calidad y funcionalidad”

“En Gamadecor evolucionamos para ofrecer cocinas mucho más sostenibles”